



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI

**DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN
TINGGI, RISET, DAN TEKNOLOGI**

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126
Laman www.diktiristek.kemdikbud.go.id

Nomor : 1009/E.E3/KU.07.00/2023
Lampiran :
Hal : *Call for Proposal* PKKM TA 2024

19 Oktober 2023

Yth.

1. Para Pemimpin Perguruan Tinggi Negeri
2. Para Pimpinan Perguruan Tinggi Swasta
3. Para Ketua Badan Hukum Penyelenggara
4. Para Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I s.d. XVI
di lingkungan Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi
Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi telah menetapkan kebijakan Kampus Merdeka pada tahun 2020 sebagai bentuk transformasi pendidikan tinggi dengan tujuan utama untuk meningkatkan kualitas dan relevansi lulusan program sarjana. Sasaran yang ingin dicapai melalui transformasi pendidikan tinggi adalah (1) meningkatnya kualitas lulusan pendidikan tinggi, (2) meningkatnya kualitas dosen pendidikan tinggi, dan (3) meningkatnya kualitas kurikulum dan pembelajaran yang diukur melalui 8 (delapan) Indikator Kinerja Utama (IKU) yang ditetapkan melalui Keputusan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Nomor 3/M/2021 yang telah diperbarui dengan Keputusan Nomor 210/M/2023.

Untuk mendukung tercapainya sasaran tersebut, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi (Ditjen Diktiristek) sejak 2021 telah menyelenggarakan Program Kompetisi Kampus Merdeka (PKKM). Dengan memperhatikan dampak dan manfaat penyelenggaraan program 3 tahun terakhir, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi kembali melaksanakan Program Kompetisi Kampus Merdeka (PKKM) Tahun 2024.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami mengundang perguruan tinggi (Universitas, Institut, dan Sekolah Tinggi) di lingkungan Ditjen Diktiristek Kemdikbudristek untuk mengikuti PKKM Tahun Anggaran 2024. Pengelompokan perguruan tinggi yang ditawarkan pada PKKM tahun 2024 bagi pengusul baru dibagi menjadi 3 (tiga) liga yang dapat dilihat pada Tabel 1 di bawah ini.

Tabel 1. Pengelompokan Liga PK-KM

Kriteria	Liga – 1	Liga – 2	Liga - 3
Jumlah mahasiswa aktif pada tahun ajaran 2022-2	>15000 dan APT minimum B atau Baik Sekali	>5000	>300
Lingkup Program	<ul style="list-style-type: none">• Program studi sarjana minimum sudah meluluskan 1 (satu) kali• Akreditasi program studi minimum B/Baik Sekali• Maksimum 5 program studi	<ul style="list-style-type: none">• Program Studi sarjana minimum sudah meluluskan 1 (satu) kali• Maksimum 3 program studi	<ul style="list-style-type: none">• Program Studi sarjana minimum sudah meluluskan 1 (satu) kali• Maksimum 2 program studi
	Program ISS-MBKM	Program ISS-MBKM	Program ISS-MBKM
LL Dikti dimana perguruan tinggi berada	Regional 1	Regional 1	Regional 1
	Regional 2	Regional 2	Regional 2
	Regional 3	Regional 3	Regional 3

Penerimaan proposal PKKMM Tahun Pertama Tahun Anggaran dimulai pada 17 Oktober s.d. 17 Desember 2023 melalui <https://pkkmdikti.kemdikbud.go.id/>. Sebagai pedoman dalam penyusunan proposal dimaksud, bersama ini kami lampirkan Panduan Penyusunan Proposal Program Kompetisi Kampus Merdeka Tahun Anggaran 2024.

Harapan kami Perguruan Tinggi dapat berpartisipasi aktif dalam program kompetisi ini untuk bersama memupuk semangat Merdeka Belajar di institusi perguruan tinggi sehingga dapat menghasilkan insan Indonesia yang unggul, bertakwa, beradab, berilmu, profesional dan kompetitif, serta berkontribusi positif terhadap kesejahteraan kehidupan bangsa.

Atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami sampaikan terima kasih.

Plt. Direktur Jenderal,



Nizam
NIP. 196107061987101001

Tembusan:
Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi